



## Fiscalía de Puebla

Detienen a Marilyn, acusada de ser una “falsa psiquiatra”

J. ZAVALA Y M. CEBALLOS

# En Tlaxcala, cae Marilyn Cote, la “falsa psiquiatra”

**Coordinación.** La captura se realizó en el municipio de Tlaxco por “usurpación de profesión”; hay ocho denuncias en su contra

JESÚS ZAVALA Y MIGUEL CEBALLOS  
PUEBLA

Agentes ministeriales de Puebla detuvieron anoche a la “falsa psiquiatra”, Marilyn Cote, en la comunidad Tierra y Libertad, municipio de Tlaxco, en Tlaxcala.

“La fiscalía de Puebla aprehendió a Marilyn “N”, quien presuntamente se hacía pasar como psiquiatra. En colaboración con su par de Tlaxcala, el mandamiento judicial por usurpación de profesión se cumplió en aquella entidad; la investigación continúa”, reveló la dependencia.

Horas antes, durante su habitual conferencia de los jueves, Gilberto Higuera Bernal, titular de la fiscalía poblana, adelantó que las investigaciones contra Marilyn seguían avanzando, debido a que encontraron documentos falsos y por las múltiples denuncias en su contra al ejercer profesiones sin licencia.

Incluso, el fiscal aseguró que durante las próximas horas sería aprehendida, hecho que se confirmó a las 20 horas de ayer.

Al cierre de esta edición, trascendió que las labores de inteligencia fueron realizadas por

agentes de la fiscalía de Puebla, en coordinación con sus homólogos de Tlaxcala, en la zona limítrofe con Hidalgo para ponerla a disposición de un juez de control y dar continuidad a su proceso.

También se dio a conocer que por ahora se tienen entre siete y ocho denuncias contra la falsa psiquiatra, aunque Higuera Bernal

aseguró que podrían sumarse otras, por lo que exhortó a las víctimas a denunciar.

El fiscal sostuvo que la dependencia que encabeza investiga todo tipo de actividad irregular o el ejercicio de cualquier función o profesión aún sin denuncia.

Explicó que se han encontrado pruebas suficientes para acusarla por falsificación de documentos,

uso de documentos apócrifos y daños a la salud; además, no se descarta la participación de más personas en este caso.

Vale la pena recordar que a Marilyn Cote se le investiga por las múltiples acusaciones de pacientes sobre irregularidades en el actuar de la supuesta psiquiatra, quien les recetó medicamentos controlados que pusieron en

riesgo su salud mental.

El consultorio de Cote se encuentra clausurado y previamente se informó que se localizaron varios indicios que serán utilizados contra la señalada durante un proceso penal.

Este caso salió a la luz pública el 6 de noviembre cuando en usuarios de las redes sociales la señalaron de ser una charlatana, no tener estudios médicos y expedir recetas con cédulas profesionales falsas, además de que se decía egresada de la universidades de Harvard y Oslo.

Como MILENIO lo dio a conocer a través de testimonios, a sus víctimas les recetaba altas dosis de medicamentos controlados, que les causaron codependencia.

Otro de los casos fue el de un paciente con el que se casó y al que mantuvo bala los influjos de las drogas.

Desde ayer, Marilyn Cote, la pseudopsiquiatra que presumía de curar la ansiedad y la depresión en menos de ocho días ya está detenida y será puesta a disposición de un juez en Puebla para responder por sus actos. —



**La fiscalía de Puebla dio a conocer la imagen de la supuesta especialista. ESPECIAL**